



BAJO RESERVA

El IMSS, ¿privatizado?

:::: Ayer, la nota principal de El Gran Diario de México da cuenta de que este gobierno ha entregado a manos de privados más contratos de prestación de servicios al IMSS que en el llamado régimen neoliberal. Durante el gobierno de la auto-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Contratos a terceros

llamada Cuarta Transformación el Instituto Mexicano del Seguro Social ha entregado a terceros contratos por 22 mil 183 millones de pesos para la prestación de servicios médicos, mientras que en el régimen de **Enrique Peña Nieto** se pagaron 13 mil 224 millones en este mismo rubro. Cuando dentro del gobierno se acusa de que hay sectores que atacan al gobierno porque están a favor de las privatizaciones, valdría la pena preguntarse si el llamado “periodo neoliberal” llegó a su fin, como se dice, o está más vivo que nunca. Al menos en el IMSS, los privados han tenido un gran sexenio.

Dos años de opacidad en San Lázaro

:::: Hace unos meses, la Cámara de Diputados obtuvo un reconocimiento por estar entre los sujetos obligados más transparentes del país, pero hay quienes creen que se trata de una simulación, pues hay casos destacados que demuestran que, en San Lázaro, ignoran la Ley de Transparencia.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Poca transparencia

Nos señalan que los acuerdos del Comité de Administración, más de 100 que suman un monto de miles de millones de pesos, siguen sin subirse a la página, a pesar de que EL UNIVERSAL lo denunció. La última vez que publicaron los acuerdos fue el 31 de marzo 2022, por lo que en unos días se cumplen dos años de plena opacidad. Y, ya entrados en el tema de la opacidad, ayer, el Inai ordenó a la Cámara Baja publicar reformas aprobadas en materia de género, justamente porque se negaron a responder. ¿Será que antes de irse, esta legislatura dará a conocer la información que hasta ahora ha escondido?



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	2	18/03/2024	OPINIÓN

Hoy habrá foto de Sheinbaum con Cuauhtémoc Cárdenas, aseguran

:::: Este mediodía, nos dicen, los fotógrafos deberán tener listas sus cámaras, pues está planeado que se dé una imagen muy interesante para la campaña de la candidata de Morena, **Claudia Sheinbaum**, quien estará realizando una guardia de honor para el general Lázaro Cárdenas en el Monumento a la Revolución. Nos aseguran que en esta guardia de honor doña Claudia estará acompañada del ingeniero **Cuauhtémoc Cárdenas**. Después, Sheinbaum dará a conocer su plan en materia energética, tema que ha estado en el centro del debate entre ella y la candidata de la oposición **Xóchitl Gálvez**.

INE y Oples van contra agandalle de spots

:::: Nos dicen que tras las quejas que ha habido de candidatos, y sobre todo de candidatas, a distintos cargos de elección popular, de que los partidos políticos no les han dado los espacios en los medios de comunicación, nos dicen que el llamado ha sido escuchado por el Instituto Nacional Electoral (INE) y los Organismos Públicos Locales (Oples) entraron al quite y, nos adelantan que, realizarán un monitoreo diario para impedir que los institutos políticos incumplan con la disposición y se agandallen los espacios en medios de comunicación.